

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA, SOSTENIBILIDAD, CERTIFICACIÓN

Ferrovial obtiene la certificación SGE 21 de Forética gracias a su gestión ética y socialmente responsable

Madrid, 7/5/2024. - Ferrovial ha obtenido la certificación SGE 21 de Forética que reconoce su compromiso con la gestión ética y socialmente responsable en materia ambiental, social y de buen gobierno, por parte de sus filiales Ferrovial Construcción y Cadagua.

Esta certificación avala el compromiso de Ferrovial con la mejora continua de su gestión en sostenibilidad y responsabilidad social corporativa, un pilar fundamental sobre el que se asienta la estrategia de la compañía. Dentro de su compromiso con la sostenibilidad, Ferrovial promueve la igualdad de oportunidades, la protección del medioambiente y el respeto a los Derechos Humanos en todas sus actividades. Además, destaca en aspectos como sus valores de desempeño ESG, sus sistemas de gestión de calidad, de medio ambiente, I+D+i, compliancey antisoborno, así como por sus procedimientos de evaluación de proveedores y su elevado número de proyectos de inversión en la comunidad.

La certificación SGE 21, creada en el año 2000 por Forética, se convirtió en la primera norma europea que permitía implantar, auditar y certificar un sistema de gestión ética y socialmente responsable. Así, se ha convertido en una herramienta clave para la integración de los aspectos ambientales, sociales y de buen gobierno en las compañías. La norma involucra a todas las áreas de la organización y permite evaluar los recursos y acciones a desarrollar.

Forética, la asociación de empresas y profesionales referente en sostenibilidad y responsabilidad social empresarial en España, es representante del World Business Council for Sustainable Development (WBCSD) en España y lidera el Consejo Empresarial Español para el Desarrollo Sostenible. Además, es partner nacional de CSR Europe, la red empresarial europea líder en Responsabilidad Social Corporativa. Actualmente está formada por más de 200 socios.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Amsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:

Comunicación Corporativa newsroom.ferrovial.com @ferrovial_es @ferrovial

Isabel Muñoz +34 660528832 mimunoz@ferrovial.com